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第４回 佐久市立中込小学校施設長寿命化改修地域協議会概要 

日時 令和７（202５）年３月６日（木）午後 4時 00～5時２０分 

場所 中込小学校 視聴覚室 

出席委員 中澤委員、土屋委員、木内委員、金井委員、廣末委員、栁澤（洋）委員、 

柳沢（隆）委員、石山委員、白鳥委員、清水委員、田中委員、飯森委員、井出委員 

事務局 吉岡教育長、佐々木学校教育部長、土屋教育施設課長、高橋教育施設建築係長、 

大井専門員、寺澤主任、小山技師 

 

会議事項 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 会長あいさつ 

４ 会議事項 

  （１）前回会議の確認について 

  （２）意見報告（案）について 

  （３）意見交換 

５ 閉会 

 

委員からの主な意見・課題（要旨）（「⇒」：事務局からの回答） 

・ 「佐久市立中込小学校施設長寿命化改修地域協議会」は今回で最終回となります。中込小

学校長命化改修に関する意見報告を最終決定することが主な目的となります。 

・ 意見報告(案)の内容を確認し、修正・追記事項について話し合われ、今後についての要望

が出されました。 

1意見報告(案)及びの修正・追記事項について 

（1）～（5）の構成について 

 意見報告内の項目の順序について、記述の順番について長寿命化改修の重要な校舎・体

育館を前述し、屋外整備は後述した方がよいのではないかと考えます。 

（2）校舎・体育館について  

 校舎・体育館の項目については、学校施設の長寿命化を図るうえで最も重要な部分であ

ると考えます。会議に出された意見の内容をもう少し充実させ、まとめても良いのではな

いかと思います。 

 

 校舎・体育館の長寿命化改修において、省エネルギー化を検討することも重要な要素で

あると考えます。また、既存設備の見直しや太陽光発電設備などの再生可能エネルギー

を活用することは、ランニングコストの削減も期待できることから、記述しても良いので

はないかと考えます。 
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会議の流れ 

 

 

 

 

 

 

 校舎と体育館を結ぶ渡り廊下は、雪や雨等が吹き込んでしまうので、改善できるような

施設の検討をお願いします。 

 

 体育館のアリーナや更衣室などについても、冷暖房設備の必要性を感じます。 

 

 理科室や図工室等で行う実験等の体験学習はたいへん重要です。そのための整備も必要

であると考えます。 

2意見報告の確認方法  

 修正された意見報告（案）の最終版を委員に配布して確認を行います。修正後の最終確

認については会長に一任されました。 

3今後について  

 本地域協議会では、各委員から中込小学校施設の長寿命化改修に関して活発な意見が

出されました。本地域協議会の開催は今回で最後となりますが、設計段階においても、継

続的な対話と意見交換ができるような会議を設けていただきたいと思います。 

 

第 1回 

(9月 5日) 

現状の把握 

第 2回 

(11月 21日) 

課題の整理 

第 3回 

（1月 23日） 

意見集約 

第 4回 

（３月６日） 

意見報告 

まとめ 


